

Tourisme

Le Sancy (Puy-de-Dôme) attire les vacanciers du mois de juillet

Publié le 23/07/2022

Le bilan touristique en juillet dans le Sancy

Ce mois de juillet, les touristes sont arrivés en nombre dans le Sancy (Puy-de-Dôme). Mais certains secteurs sont plus fréquentés que d'autres.

Au bord du lac Chambon, la température de l'air est de 29°, celle de l'eau de 23°. Les touristes sont nombreux sur la plage et sur les berges. Depuis la période de forte chaleur, les vacanciers sont nombreux dans ce secteur du Sancy. Luc Stelly, le directeur des offices de tourisme du Sancy note l'arrivée cette saison d'une nouvelle clientèle de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur venue chercher en altitude un peu de fraîcheur. Pour lui, cette saison s'annonce prometteuse.

Les 25 chambres de l'hôtel Bellevue situé face au lac sont presque toutes occupées.

Un bon début d'été au Mont-Dore

Dans la station du Mont-Dore, les touristes sont également bien présents. Les places de parking au pied des pistes sont difficiles à trouver.

Les randonneurs sont plus nombreux le matin que l'après-midi, en raison de la chaleur.

Le téléphérique entièrement relooké emmène la foule des touristes en haut de la station.

À midi, les vacanciers montent déjeuner au buron de la Croix Morand à 1401 m d'altitude. Laurence Daudou, la responsable du restaurant fait toutefois remarquer que les groupes sont moins nombreux cette année.

À Orcival, la basilique attire les touristes mais l'affluence est tout de même assez faible dans le village.

Philippe Robert